

Bénévole du mois

Alain Debon, une vie de foot

Du haut de ses 72 ans, Alain Debon est toujours sur les terrains comme entraîneur des U6-U9 tout en étant indispensable sur l'aspect administratif. « *Je suis le secrétaire général du FC Belgentier et le référent du programme éducatif fédéral. Je m'occupe aussi des dossiers de subventions. C'est une activité pleine qui m'occupe environ trois heures par jour* » explique t-il. Une manière de poursuivre une œuvre créée en 1988 car c'est Alain Debon qui a été à l'origine du FC Belgentier. Et aujourd'hui le club compte quelque 170 licenciés tout en étant extrêmement dynamique et à l'écoute des demandes. Ainsi une équipe féminine a vu le jour cette saison. Une grande première depuis des années et des années. Du coup le certificat départemental décerné par le district du Var peut être en ligne de mire tout comme le label excellence. « *Mon cheval de bataille est de former des éducateurs diplômés. J'ai moi-même passé mon CFF1, histoire de montrer l'exemple. Et grâce à Ludivine Regnier j'ai pu réussir cet examen* » poursuit-il.

Un président au diapason

Une vie de foot qui a débuté jeune en tant que joueur de niveau départemental en club et régional avec la marine en tant que milieu défensif. Une passion qu'il a transmise à ses enfants car eux aussi ont été joueurs à leur époque respective. « *Ma femme a été patiente et continue de l'être* » sourit-il. Et si rien n'est simple avec les nouvelles générations, Alain Debon garde cette fibre du football grâce aussi au soutien de son président Sébastien Crocq. « *C'est quelqu'un d'humain qui a eu l'idée de soutenir, lors de notre tournoi en mai avec 76 équipes, l'association des petits princes. Une structure venant en aide aux enfants malades en réalisant leur rêve. Par ailleurs il a noué des liens avec l'AS*

Monaco qui nous donne des maillots pour notre tombola et des places au stade Louis II. Travailler avec lui est quelque chose d'agréable qui donne envie de poursuivre » conclut-il. Véritable mémoire du FC Belgentier, Alain Debon est un exemple à tous les niveaux. Respect.

A.D.

